



Sheinbaum pide paz entre Adán Augusto y Ricardo Monreal

La presidenta **Claudia Sheinbaum** habló sobre la **disputa** que existe dentro de su partido, entre **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**, afirmando que sus diferencias serán resueltas tarde o temprano.

En la conferencia matutina de hoy, la mandataria señaló que la **disputa** que existe entre ambos líderes políticos es un "malentendido", negando que exista una ruptura dentro del partido oficialista.

"Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación. Este malentendido que tuvieron tiene que resolverse, no puede ser un tema de recursos el que se lleve a una discusión", argumentó.

"Se va a resolver (la **disputa** entre ambos coordinadores), hay unidad en el movimiento", puntualizó.

"Si tiene algo que denunciar, pues que se denuncien, hay las vías, no se necesita que sea un asunto público. Los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación", sentenció.

La batalla entre Adán Augusto y **Ricardo Monreal**, inició cuando Augusto denunció que en la pasada administración del Senado, por mal uso del presupuesto, apuntando al mantenimiento de elevadores por más de 150 millones de pesos.

Ante esto, **Ricardo Monreal**, se defendió de las acusaciones de López, afirmando que se trataba de un "teatro" en su contra.

<https://periodicolavoz.com.mx/nacion/sheinbaum-pide-paz-entre-adan-augusto-y-ricardo-monreal/325040>